# Dringlichkeitsantrag für die Vollversammlung am 17.5.2023



Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München

München, 15.05.2023

## Erhalt der Böglwiese als Grünfläche für Sport und Spiel der Bürger

## Der Stadtrat möge beschließen:

Die Böglwiese wird nicht als mehrjähriger Interimsstandort für die Auslagerung der zu sanierenden Grundschule am Theodor-Heuß-Platz verwendet. Die Wiese wird analog der Erhaltungsentscheidung für Grünflächen behandelt und über eine Änderung des Flächennutzungsplans als allgemeine Grünfläche ausgewiesen.

Zudem wird das Schulreferat und der OB gebeten nochmals auf die Europäische Schule und den Bund zuzugehen und eine Auslagerung der Grundschulkinder in die Räume des leerstehenden Kindergartens der Europäischen Schule auf deren Gelände an der Putzbrunner Straße zu erreichen.

## Begründung:

Die Grundschule am Theodor-Heuß-Platz muss komplett saniert werden, so dass kein Unterricht dort währenddessen möglich ist. Die Grundschulkinder sollen in der Nähe untergebracht werden. Der Bund hat offenbar gegenüber der Stadt die Nutzung des leerstehenden Kindergartens in der Europäischen Schule verweigert. Die Gründe sind nicht bekannt. Diese Räume wären schon vorhanden und es müsste kein Geld für einen Interimsbau ausgegeben werden.

Zudem ist die Böglwiese noch nie bebaut gewesen. Es handelt sich um eine Grünfläche im klassischen – nicht formalem – Sinn, auf der täglich viele Bürger Sport machen und mit den Kindern spielen gehen. Es gibt keinerlei ähnliche Fläche in der Nähe, die alle Bedürfnisse auffangen könnte.

Offenbar ist auch die Verkehrssituation nicht ausreichend bedacht worden. Ein Transportverkehr für die Kinder würde ein Verkehrschaos in den umliegenden drei Straßen verursachen, zudem ist die Kreuzung unübersichtlich und für Grundschüler sehr gefährlich.

Diese Wiese sollte der Bevölkerung vor Ort erhalten bleiben, denn es handelt sich nach deren Verständnis um eine wertvolle Grünfläche, auch wenn diese formell im Flächennutzungsplan anders bezeichnet ist. Die Bürger werden es nicht verstehen, wenn ihnen mit einer spitzfindigen Begründung diese Wiese genommen würde. Hier gilt es vielmehr dem Bürgerwillen Grünflächen zu erhalten unbürokratisch nachzukommen und den neuen Grünflächenschutz analog anzuwenden.

### Initiative:

Iris WassillMarkus WalbrunnDaniel Stankeea. Stadträteea. Stadtratea. Stadtrat